

Amateurs de Véhicules Anciens du Ponant



REUNION MENSUELLE du 9 février 2024



Nous étions 24 à cette réunion.

1. PREAMBULE

Vous étiez nombreux ce soir à venir découvrir les fonctions des membres du nouveau bureau. C'est Thomas MENAGE qui anime cette réunion et de coutume, c'est au président qu'incombe cette tâche. Vous l'aurez compris, Thomas MENAGE a été élu à l'unanimité, Président de l'AVAP. Félicitations au nouveau président !

Thomas nous dit quelques mots sur les orientations de ce nouveau bureau qui, sous sa présidence, répondra au mieux aux attentes des membres en étant à l'écoute et en faisant des propositions. Ce nouveau bureau continuera à maintenir l'esprit associatif et passionné, il veillera à motiver les membres afin d'organiser des sorties pour faire rouler nos anciennes. Il accompagnera les membres dans des projets de sorties ou manifestations et avec votre aide et celle de Marc, proposera des animations techniques au local. Enfin le bureau vous informera en amont de la tenue de ses réunions, il pourra éventuellement vous inviter à y participer. Plus que jamais, il rendra compte des décisions prises en réunion de bureau.

2. NOUVEAU BUREAU

Le président présente le nouveau bureau.

Le bureau s'est réuni avant-hier 7 février et a réparti les fonctions des membres du bureau comme suit :

Président :	Thomas MENAGE
Vice-président :	Eric DENIEL
Secrétaire :	Alain FAUGERAS
Secrétaire adjoint :	Thomas GOUEZ
Trésorier :	François RAOUL
Trésorier adjoint :	Lucien INISAN

Correspondants local :	Marc FAURE
Référénts Facebook :	Eric DENIEL / Thomas MENAGE

3. TOUR DE TABLE

Lucien travaille toujours sur les dynamos de Traction.

Marc reprendra le relais du local avec Paul s'il le souhaite. Marc se donne pour objectif d'animer au moins une prestation technique par trimestre. Il a déjà des idées d'achat de matériel nouveau, on vous en reparlera.

Actuellement la voiture de Marc est en poste, il envisage sérieusement sa remise en route donc animation en vue. Marc en a trouvé une autre au cas où celle-ci ferait des siennes.

Si vous avez des talents, des spécialités, faites les partager. Si vous avez des idées, si vous souhaitez aborder un sujet particulier, faites signe à Marc.

Marc relance l'idée d'une sortie en semaine avec déjeuner dans un resto ouvrier.

Il cherche une boîte de 504 Essence 1978.

Bruno demande pourquoi nous ne chercherons pas à faire de la plus-value sur la JNVE.

C'est une orientation qui a été choisie collectivement avec le VALCT et LVP. En effet, les 3 clubs ont estimé que cette journée nationale particulière, qui tend à mettre en valeur notre patrimoine roulant, qui sert aussi de vitrine, ne devait pas se transformer en une opération commerciale. Cependant il n'est pas question d'être en déficit et l'expérience de l'année passée sur l'aspect financier ne doit pas être reproduite. Si bénéfice il y avait, toutes charges déduites, il serait reversé à une association caritative pas encore « désignée ». Quoiqu'il en soit, nous ferons un don à la protection civile qui assurera la sécurité sur site ce jour-là.

Henri P. propose un don d'un compresseur bicylindre pour mettre au local. Marc prendra contact avec Henri pour les modalités de livraison.

Thomas G fait rouler la DS demain samedi et envisage de la prendre dimanche sous le soleil.

Tony et Yannick referont un pique-nique en juillet, plutôt avant les fêtes maritimes.

Roger a trouvé une référence dynamo/alternateur 12 V qui pourrait intéresser Lucien.

Cathy aimerait bien organiser un rallye féminin. Alain propose de lancer un concours afin de trouver un nom à ce futur rallye. Cathy reviendra vers vous mesdames très prochainement.

La MG roule bien, l'intérieur va être refait, moquette comprise.

Eric est parti faire un tour à Rétromobile. Il nous annonce une vente aux enchères orientée véhicules anciens et dérivés sur Brest prochainement.

Danielle et Jo ont maintenant la carte grise collection de la mini, après 1 mois et demi. Il a fallu faire quelques photos. Une discussion s'en suit sur les particularités (avantage et inconvénients) du site ANTS. La solution de facilité est de passer par notre partenaire mais il est tout à fait possible d'arriver aux termes de la procédure ANTS nous confirme Philippe P.

Alain annonce les 90 ans de la Traction. Ils se dérouleront sur le circuit Charade (près de Clermont-Ferrand) du 9 au 11 mai. 1000 traction sont attendues ! Ce chiffre sera atteint au vu des inscriptions, il ne sera pas supérieur car le site aura atteint ses limites d'accueil.

Info recueillie en AG : Thierry D se propose d'organiser une visite de son association Pen Ar Slot à St RENAN. Son association regroupe les passionnés de « circuit 24 ». Une piste permanente a été construite dans un local mis à disposition par la mairie et ils peuvent ainsi s'adonner aux compétitions comme aux essais de bolides. Slot veut dire fente en anglais (la fente qui guide les véhicules sur la piste).

4. AG 2024

Nouveauté 2024, le repas a été organisé quasi en autonomie grâce à Arlette. 46 repas adultes + 1 enfant. Merci Arlette !

Une bonne chose : même si les statuts prévoient un vote à bulletin secret, vous avez permis un vote à main levée. On clôt ainsi une petite série de vote « papier » qui montre que l'ambiance au sein de l'AVAP est bonne et on va tout faire pour que ça perdure.

5. FACEBOOK

La charte Facebook que vous avez approuvée en AG va être intégrée à notre règlement intérieur sous la rubrique « réseaux sociaux ». On vous invite à « liker » notre page.

6. LES MENHIRS 2024

Roger nous donne les dernières infos.

Le parcours est bouclé. Il attend les accords sur les sites d'animations. La déclaration en Préfecture doit partir à la fin du mois, soit 2 mois avant. Le parcours est orienté terre sur 32 km. Attention aux larges gabarits. 10 équipages anglais seront présents pour leurs 10 ans de présence soit 19 personnes. Les anglais vont dans le sud Finistère après les Menhirs.

Il y aura un petit pot accueil vers 17h30 le mercredi 8 mai.

CITROEN Midi Auto nous offrira les plaques de rallye. Ils souhaitent bénéficier d'une DS Pallas en expo temporaire.

7. JNVE 2024 28 avril

3^{ème} réunion hier, jeudi 8 février. Alain FAUGERAS, Lucien INISAN, Marc FAURE et François RAOUL (par ordre alphabétique) sont les correspondants.

On rappelle dans quel but l'AVAP se doit de promouvoir ce genre d'évènements porté par la FFVE.

Marc doit étudier une piste sponsor avec Leclerc Gouesnou.

Certains d'entre vous se sont déjà portés volontaires pour ce week-end. Alain vous recontactera.

8. LES JOYEUX CULBUTEURS 2024

Christian BERGES travaille sur les Joyeux Culbuteurs des 15 et 16 juin. Il s'avère que l'hôtel choisi est le même que celui choisi par Alain qui organise un WE sur Crozon, pour son autre club la Traction Universelle. Avec la somme des chambres réservées pour ces 2 sorties, Alain a pu négocier une ristourne.

9. SORTIES PASSEES AVAP

14 Janvier : On l'avait annoncé à la réunion mensuelle de janvier qu'il n'y aurait pas de sortie faute d'organisateur.

10. SORTIES A VENIR AVAP

11 Février : Nicole, Françoise, Philippe et Denis organiseront cette sortie. Départ 10h00 de St RENAN.

10 Mars : Jean GUEGUEN, Paul RAGUENES et Jean RAGUENES se portent volontaires.

Rappel : Pour nos sorties dominicales, il n'est pas nécessaire de trouver un point d'intérêt. A l'origine, ces sorties sont là pour faire rouler nos autos et passer un moment ensemble !

11. SORTIES PASSEES EXTERNES

14/01/2024 - Bourse d'Echanges. 23e Puces Auto-Moto de La Beaujoire 44 - Nantes
⇒ *Marc y était. Grandiose. 2 étages dédiés et beaucoup de pièces mais tarif élevé tout de même. Expo de Harley Davidson. Pour exemple: une Motoconfort dans son jus pour 5000,00 € à remettre en route. Un beau stand de plaques émaillées italien. Une idée de virée avec le minibus de la mairie.*

21/01/2024 Breizh Motors Event. Parc St Ernel à LANDERNEAU. 3 eme édition.
⇒ *Thomas G y était. De belles autos en couvert. Pas mal d'animations en plus (voitures téléguidées).*

31/01 au 04/02/2024 : RETROMOBILE 2024 Spécial MG.

⇒ *Des belles voitures de course avec en tête d'affiche, la MG EX181, la voiture qui a dépassé les 400 km/h en 1959.*

Yannick K non présent ce soir me rapporte par mail : « moins de stands de pièce détachées, de miniatures que les années précédentes, mais plus de stands de vendeurs de voitures "haut de gamme" : Jo Mecari, Kirston, Bizarini, Chopard,....

Cette année pas de stand de nos amis Belges de chez GENTLEMEN DRIVERS avec leur COBRA et GT 40 mais remplacé par le stand RIVA !!!! Impossible de rentrer sur le stand d'ACTURIAL (pour admirer les beautés à vendre) si on n'achète pas le catalogue....

Pour les 100 ans de MG, plus accès sur les records de vitesses mais sympa quand même. J'aurais aimé voir la famille des MIDGET, MG B puis A puis C côte à côte car MG c'est vraiment ces véhicules que l'on connaît. »

12. SORTIES A VENIR EXTERNES

11/02/2024 Bourse d'échanges et vide garage à Pont Scorff par Celtics motors

17/02/2024 HISTORIC AUTO Nantes - 4e Edition Parc des Expos

17/02/2024 Salon vintage au PL Pilier Rouge

25/02/2024 : 21 eme bourse d'échanges des Vieux Pistons.

25/02/2024 - Sortie/Rallye

Les Filles d'Hiver 2024 - 29 - Pont-Aven

06 AM et 07/04 : Rétro passion RENNES. 90 ans de la Traction, 50 ans de la CX.
Option le dimanche sur le mini-bus.

14/04/2024 - Rassemblement/Rencontre

Saint-Renan Classic 29 - Saint-Renan JN PETTINOTTI

21/04/2024 - Puces mécaniques de PLONEOUR LANVERN
ESPACE RAPHALEN

28/04/2024 JNVE Cours DAJOT

28/04/2024 - 8ème Bourse d'échange expo anciennes. 22 - PLOUBALAY
Salle des sports & terrain de sports

10/05/2024 - Journée circuit Lohéac Circuit asphalte

Pour plus d'infos, c'est ici : https://retrocalage.com/region_bretagne/

Prochaine réunion le 8 mars, à 20h30

<https://AVAP29.fr>

Facebook: avap 29

<https://www.facebook.com/profile.php?id=100086929149336>

**Allez sur notre page et suivez-la, cela augmentera le nombre de « followers ». 402 115 actuellement, record à battre!
On compte sur vous.**